

PRESENTATION
DE JESUS
AU
TEMPLE



"Mes yeux ont vu le sauveur...
lumière pour éclairer tous les pays."

Venez tous les rêveurs

P. Richard

**Venez tous les rêveurs
D'une terre plus belle
Venez les audacieux
Qui nous poussent en avant
Venez les bâtisseurs d'un monde fraternel
Venez tous les vivants.**

1 - Si tu vois autour de toi des impasses inadmissibles
Des tempêtes ignorées, des étoiles cachées
Il est temps de fixer rendez-vous aux possibles
Avec elle, avec lui, tous ensemble avec toi.

2 - Si tu crois au fond de toi la Parole qui murmure
Que la vie est tout autour, que la vie est devant
Il est venu le temps de la grande aventure
Avec elle, avec lui, tous ensemble avec toi.

3 - Si tu sens venir en toi un profond goût de la fête
Quand s'illumine un regard en reflet de ta joie
Il est temps d'annoncer l'avenir aux prophètes
Avec elle, avec lui, tous ensemble avec toi.

La Sainte Famille existe ...

Charles Singer

La Sainte Famille existe...
quand est recherché le respect de chacun,
quand personne n'est moulé à l'avance
dans une forme prévue,
quand la parole partagée engendre la confiance,
quand la joie apportée par chacun
devient le pain quotidien sur la table,
quand la certitude est présente pour chacun
d'être accompagné et soutenu,
même à travers les passages les plus sombres,
quand les conflits ne créent pas l'exclusion
mais une nouvelle façon d'avancer ensemble,
quand la tendresse est le premier commandement...

Puisqu'alors...

le bien de l'autre est cherché d'abord,
puisque alors le regard se charge de compréhension
et dépasse les apparences,
puisque alors les mots et les gestes
font naître chacun à ce qu'il y a de plus grand en lui,
puisque alors disparaît la tentation de dominer...



Gloria

1 - Le silence et le mystère couvraient plaines et cités
Quand des anges de lumière sont apparus aux bergers

**Refrain 1 : Gloire à Dieu ! Paix sur la terre !
Aujourd'hui, le Christ est né.**

Jésus s'est fait notre frère ! Un Sauveur nous est donné !

2 - Son palais est une étable, une crèche est son berceau
Et pourtant, c'est l'admirable, c'est le fils du Dieu Très-haut !

Refrain 1

3 - Avec vous, bergers et Mages, au pied de notre Seigneur,
Nous déposons nos hommages, nous lui donnons notre cœur !

**Refrain 2 : Tout son peuple sur la terre, dit avec nous, prosterné
Jésus s'est fait notre frère ! Un Sauveur nous est donné !**

4 - Ô profondeur, Ô mystères de tendresse et de bonté
Que le flot des millénaires ne pourra faire oublier !

Refrain 2

La lumière est venue sur la terre

Valentin/Bourel

**La lumière est venue sur la terre
Quelqu'un frappe aux volets de ton cœur
La lumière qui fait de nous des frères
Le secret pour un monde meilleur**

1 - Chercher encore une autre rive,
Chercher toujours à espérer
Cette force qui nous rend libre,
Cette innocence à retrouver

2 - Chercher encore la source vive,
Chercher toujours à se donner
Cette force qui nous rend libre,
Cette innocence à retrouver

3 - Chercher encore l'étoile à suivre,
Chercher toujours la vérité
Cette force qui nous rend libre,
Cette innocence à retrouver

Voici la lumière, Alléluia
Lumière en notre nuit, Alléluia



Je crois en Dieu,

le Père tout-puissant,
créateur du ciel et de la terre ;
et en Jésus-Christ,
son Fils unique, notre Seigneur,
qui a été conçu du Saint-Esprit,
est né de la Vierge Marie,
a souffert sous Ponce Pilate,
a été crucifié,
est mort et a été enseveli,
est descendu aux enfers,
le troisième jour est ressuscité des morts,
est monté aux cieux,
est assis à la droite de Dieu le Père tout-puissant,
d'où il viendra juger les vivants et les morts.
Je crois en l'Esprit-Saint,
à la sainte Eglise catholique,
à la communion des saints,
à la rémission des péchés,
à la résurrection de la chair,
à la vie éternelle. Amen

PU : Dieu, bénis ton peuple, donne lui la paix.

Quel est l'enfant qui est né ce soir ?

- 1 - Quel est l'enfant qui est né ce soir, inconnu des grands de la terre ?
Quel est l'enfant qui est né ce soir, que les pauvres ont voulu recevoir ?

Il suffit d'un enfant ce soir pour unir le ciel et la terre
Il suffit d'un enfant ce soir pour changer notre vie en espoir.

- 2 - Quel est l'enfant qui est né ce soir pour changer la nuit en lumière ?
Quel est l'enfant qui est né ce soir, tout joyeux comme un feu dans le noir ?
- 3 - Quel est l'enfant qui est né ce soir, au-delà de toute frontière ?
Quel est l'enfant qui est né ce soir, sinon Dieu que je peux recevoir.



Évangile de Jésus-Christ selon saint Luc 2, 22-40.

Quand fut accompli le temps prescrit par la loi de Moïse pour la purification, les parents de Jésus l'amènèrent à Jérusalem pour le présenter au Seigneur, selon ce qui est écrit dans la Loi : 'Tout premier-né de sexe masculin sera consacré au Seigneur.'

Ils venaient aussi offrir le sacrifice prescrit par la loi du Seigneur : 'un couple de tourterelles ou deux petites colombes.'

Or, il y avait à Jérusalem un homme appelé Syméon. C'était un homme juste et religieux, qui attendait la Consolation d'Israël, et l'Esprit Saint était sur lui.

Il avait reçu de l'Esprit Saint l'annonce qu'il ne verrait pas la mort avant d'avoir vu le Christ, le Messie du Seigneur.

Sous l'action de l'Esprit, Syméon vint au Temple. Au moment où les parents présentaient l'enfant Jésus pour se conformer au rite de la Loi qui le concernait, Syméon reçut l'enfant dans ses bras, et il bénit Dieu en disant : « Maintenant, ô Maître souverain, tu peux laisser ton serviteur s'en aller en paix, selon ta parole. Car mes yeux ont vu le salut que tu préparais à la face des peuples : lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël. »

Le père et la mère de l'enfant s'étonnaient de ce qui était dit de lui. Syméon les bénit, puis il dit à Marie sa mère : « Voici que cet enfant provoquera la chute et le relèvement de beaucoup en Israël. Il sera un signe de contradiction – et toi, ton âme sera traversée d'un glaive – : ainsi seront dévoilées les pensées qui viennent du cœur d'un grand nombre. »

Il y avait aussi une femme prophète, Anne, fille de Phanuel, de la tribu d'Aser. Elle était très avancée en âge ; après sept ans de mariage, demeurée veuve, elle était arrivée à l'âge de quatre-vingt-quatre ans. Elle ne s'éloignait pas du Temple, servant Dieu jour et nuit dans le jeûne et la prière.

Survenant à cette heure même, elle proclamait les louanges de Dieu et parlait de l'enfant à tous ceux qui attendaient la délivrance de Jérusalem.

Lorsqu'ils eurent achevé tout ce que prescrivait la loi du Seigneur, ils retournèrent en Galilée, dans leur ville de Nazareth.

L'enfant, lui, grandissait et se fortifiait, rempli de sagesse, et la grâce de Dieu était sur lui.



Saint le Seigneur de l'univers !
Honna au plus haut des cieux ! (Bis)
Ciel et terre sont remplis de ta gloire !
Béni celui qui vient au nom du Seigneur.

Nous te louons, nous t'acclamons,
Jésus vivant, Toi le ressuscité !
Nous te louons, nous t'acclamons,
Verbe de vie, la parole incarnée !
Gloire à Toi, Seigneur, tu as vaincu la mort.
Gloire à Toi, Seigneur, car tu reviens pour nous sauver.

Il est né le divin enfant

Il est né le divin enfant, Jour de fête aujourd'hui sur terre !
Il est né, le divin enfant ! Chantons tous son avènement !

- 1 - Depuis plus de 4000 ans nous le promettaient les prophètes,
Depuis plus de 4000 ans, nous attendions cet heureux temps !
- 2 - Le Sauveur que le monde attend, pour tout homme, est la vraie lumière.
Le Sauveur que le monde attend est clarté pour tous les vivants !
- 3 - Qu'il revienne à la fin des temps nous conduire à la joie parfaite !
Qu'il revienne à la fin des temps, et qu'il règne éternellement !